

LA NACION
18 de octubre 1988

Campos económico
y social

LN-18-10-88

Castillo propondrá ampliar plan de paz

AIDA SABORIO
Redactora de La Nación

Extender el plan de paz Esquipulas II a los ámbitos económico y social, propondrá el precandidato presidencial liberacionista Dr. Carlos Manuel Castillo.

El planteamiento lo hará durante la clausura de un coloquio sobre estrategias de desarrollo para América Latina, que se efectuará el próximo jueves en México.

El político expresó que el elemento principal de la iniciativa es transformar la confrontación de las superpotencias en un programa internacional de cooperación. Se espera contar con el patrocinio de los Estados Unidos, la Unión Soviética y la comunidad internacional, representada en las Naciones Unidas, a fin de promover el desarrollo económico y social de la región.

En conferencia de prensa, el Dr. Castillo dijo que el detalle de la propuesta lo dará a conocer al país la próxima semana.

Comentó que ésta incluirá una serie de iniciativas que han surgido en los últimos meses en ese campo. Entre ellas citó: el plan de cooperación económica de las Naciones Unidas; el Sandford, que se elabora en el Senado norteamericano, así como los acuerdos que han finiquitado los gobiernos del área con la Comunidad Económica Europea (CEE).

Ayuda a la región

Mediante las iniciativas mencionadas, el precandidato estimó que Centroamérica podría obtener unos \$25,000 millones en la próxima década. Unos \$5,000 millones del plan Sandford, un aporte de la CEE de \$4,000 millones y \$16,000 millones provenientes de las Naciones Unidas.

Según el Dr. Castillo, la participación en el programa para el desarrollo económico y social de la región, tendría que darse simultáneamente con los compromisos de avanzar hacia la democracia. "No habría recursos económicos y financieros si no hay un avance en la pacificación", añadió.

De acuerdo con la propuesta, el ingreso en dicho programa sería voluntario y abierto.

El precandidato dijo que espera examinar estas ideas con el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, para canalizar su propuesta por ese medio al Grupo de los Doce.



El Dr. Carlos Manuel Castillo reconoció que habrá sectores que se opondrán a su propuesta.